

BAB IV

SIMPULAN

4.1 Simpulan

Kesimpulan yang penulis ambil dari penelitian *Anime Jujutsu Kaisen Season 2* dibagi menjadi dua yaitu kesimpulan unsur intrinsik dan kesimpulan nilai moral. Kesimpulan dari hasil analisis unsur intrinsik adalah tokoh dan penokohan, plot dan latar. *Anime Jujutsu Kaisen Season 2* memiliki dua tokoh utama yaitu Gojo Satoru dan Geto Suguru. Gojo Satoru memiliki penokohan sombong, tidak sopan dan peduli, lalu Geto Suguru memiliki penokohan cerdas, sopan dan kejam. Adapun tokoh tambahan yaitu Amanai Riko yang blak-blakan, Kuroi Masato yang penyayang dan Fushiguro Toji yang tidak bertanggung jawab dan kejam

Tahapan plot dibagi menjadi lima tahapan. Tahap Penyituasian menceritakan Gojo dan Geto diberi tugas untuk mengawal Amanai Riko yang akan menjadi tubuh baru dari Master Tengen.. Tahap Pemunculan Konflik menceritakan adanya 2 kelompok yang ingin membunuh Amanai, kelompok tersebut bernama Q dan *Banseyou*. Tahap Peningkatan Konflik yang menceritakan diculiknya Kuroi pengasuh dari Amanai. Tahap Klimaks menceritakan tugas yang dijalani Geto dan Gojo gagal karena Amanai berhasil dibunuh Toji. Tahap Penyelesaian menceritakan 1 tahun insiden Amanai berlalu, Geto menjadi buronan dan pertemanannya dengan Gojo hancur karena perbedaan tujuan. Adapun latar yang dibagi menjadi tiga yaitu latar tempat, latar waktu dan latar sosial. Latar tempat berlokasi di rumah Presdir perusahaan barbeku dan Okinawa, Latar waktu menunjukkan waktu Musim Panas yang terjadi dua kali, latar sosial-budaya merujuk peran dari penyihir *jujutsu* untuk menolong dan melindungi non-penyihir dari ancaman roh kutukan serta menciptakan lingkungan yang damai untuk non-penyihir.

Untuk hasil analisis nilai moral terdapat dua, yaitu nilai moral hubungan manusia dengan dirinya sendiri dan nilai moral hubungan manusia dengan manusia lain dalam lingkup sosial. Bentuk nilai moral hubungan manusia dengan dirinya sendiri antara lain percaya diri terjadi karena seseorang yakin akan kemampuannya sendiri, sopan santun terjadi karena manusia makhluk sosial yang saling berinteraksi dengan individu lainnya dan diharuskan untuk menghormati lawan bicaranya, pantang menyerah terjadi karena seseorang tidak ingin gagal dalam melakukan sesuatu yang ia lakukan sampai akhirnya berhasil, tanggung jawab karena seseorang mempunyai sesuatu kewajiban yang harus dipenuhi dan daya juang terjadi ketika seseorang menggunakan kemampuannya seoptimal mungkin karena mengalami kesulitan. Bentuk nilai moral hubungan manusia dengan manusia lain dalam lingkup sosial antara lain tolong menolong terjadi karena manusia sebagai makhluk sosial memerlukan pertolongan dari sesamanya, kesetiakawanan karena seseorang yang berteman mempunyai rasa solidaritas, saling memaklumi dan cinta dan kasih sayang karena seseorang memberikan pengorbanan dan perhatiannya karena mempunyai orang yang sangat disayangnya.

4.2 Saran

Dalam penelitian ini penulis menyadari bahwa penelitian ini masih memiliki banyak kekurangan karena *Anime Jujutsu Kaisen Season 2* belum pernah diteliti sebelumnya. Oleh karena itu penulis berharap pada penelitian selanjutnya dapat meneliti unsur nilai moral dari teori lain dan memberikan pengertian yang lebih baik dari nilai moral pada *anime*.

Berdasarkan penelitian ini penulis berharap pembaca dapat memahami unsur intrinsik dan mengambil hikmah dan menerapkan nilai moral pada *anime* pada kehidupan sehari-hari serta dijadikan pembelajaran.